



|          |            |              |        |  |         |            |             |           |
|----------|------------|--------------|--------|--|---------|------------|-------------|-----------|
| INICIO   | ALCOBENDAS | SANSE        | ALGETE | VALDEOLMOS-ALALPARDO   | BARAJAS | LAS TABLAS | SANCHINARRO | COMUNIDAD |
| CULTURA  | DEPORTES   | ASOCIACIONES |        |  |         |            |             |           |
| Contacto | Publicidad | PDA          | RSS    | <input type="text"/> <input type="button" value="Buscar en esta edición"/> |         |            |             |           |



[ALCOBENDAS](#), [Actualidad en Alcobendas](#), [Asociaciones en Alcobendas](#)

# La Policía Local de Alcobendas, la primera de España en fomentar la Donación de Médula Ósea

**Con la colocación de unos vinilos con el texto “DONA MÉDULA”, en los vehículos policiales, ponen en marcha una iniciativa de la Asociación Española de Policías Donantes de Médula (AEPDM)**

Jueves 10 de junio de 2021, 19:53h

Me gusta 0

Twitter

La Policía Local de Alcobendas va a ser la primera Policía Local de España que fomentará la donación de médula ósea a los ciudadanos, trabajadores y visitantes de la ciudad a través de vinilos en los vehículos policiales y de protección civil con el texto ‘DONA MÉDULA’. Se trata de una iniciativa de la Asociación Española de Policías Donantes de Médula (AEPDM).

## Asociación Española de Policías Donantes de Médula

La AEPDM nace con la intención de fomentar la donación de médula a la población en general y en particular a las diferentes Policías del Estado Español. A través de campañas, retos solidarios, presencia en las diferentes Academias de Policía, charlas para informar y aclarar lo que es la donación de médula y en definitiva colaborar en difundir la necesidad de donar médula.

¿Te ha parecido interesante esta noticia?  Sí (0)  No(0)

Leer Online

ACCEDE A LA HEMEROTECA DIGITAL